



GASCO: “LA AMPLIACIÓN DE GARBERA BUSCA FORTALECER EL ATRACTIVO COMERCIAL DE SAN SEBASTIÁN”

El primer teniente de Alcalde y concejal de Comercio del Ayuntamiento donostiarra, Ernesto Gasco, ha señalado que la ampliación del centro comercial Garbera “pretender fortalecer el atractivo comercial de San Sebastián”.

Gasco ha señalado que el gasto comercial en la ciudad supone al año 1.050 millones de euros. “Eso supone que nuestra ciudad reafirma su tirón comercial y no sólo entre sus habitantes sino en el entorno más próximo, especialmente su área metropolitana y Oarsoaldea. Las ventas en ese entorno suponen el 24% del total, en torno a 250 millones de euros anuales”, ha señalado

El concejal de comercio ha destacado que “un 54% del total de las compras que se generan en San Sebastián corresponden a dos sectores fundamentales: gastronomía y textil-calzado-complementos. Nuestra ciudad, que viene peleando por conseguir una marca como destino de compras, goza ya de un perfil que la sitúa como referente en ambos sectores.”

De hecho, tomando como referencia al visitante procedente de Francia, el 58% viene generalmente a pasar el día y disfrutar de los atractivos de la ciudad, especialmente de la gastronomía de y de las compras, donde aprecian las marcas comerciales existentes en la ciudad.

“Un dato: el año pasado Garbera registró 5 millones de visitantes, de los que el 10% fueron franceses, es decir 541.000. El tirón de nuestros centros comerciales es importante y no debemos despreciarlo, sobre todo teniendo en cuenta que próximamente abrirá sus puertas en Bayona otro centro comercial importante con marcas de referencia como Ikea al que el 50% de quienes hoy nos visitan ya han mostrado su interés por acudir”

Ernesto Gasco ha destacado que el convenio con Garbera para la ampliación del centro comercial incluye una serie de cláusulas y actuaciones para la promoción del comercio donostiarra, fomentando la marca San Sebastián como ciudad de compras.

“Habrá acciones de impulso del emprendizaje, apoyo a programas Pop Up. Donostia Ekin..y actuaciones específicas en barrios próximos al centro comercial como Altza e Intxaurreondo para potenciar el atractivo comercial de ambas zonas como complemento a Garbera. Y para ello, el convenio recoge la aportación de 400.000 euros”, ha remarcado el concejal de Impulso Económico y Comercio, Ernesto Gasco.